



Wir danken herzlich

für die Anteilnahme und Verbundenheit beim Heimgang unserer lieben

Elsa Zuber-Grimm

Unser Dank geht an:

- Herrn Dr. med. Beat Schär von der Hausarztpraxis Nelkenstrasse für die jahrelange und einfühlsame Behandlung.
- Frau Dr. med. Krüsi und dem Pflegepersonal des Kantonsspitals Winterthur vom 2. Stock für die liebevolle Betreuung.
- alle Verwandte, Freunde, Nachbarn und Bekannte für die Zeichen des Mitgefühls und der tröstenden Worte.

Für die vielen Beileidsschreiben, Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck danken wir herzlich.

Ein spezieller Dank gilt Herrn Pfarrer Eggenberger für die einfühlsamen Abschiedsworte am Grab.

Winterthur, im Advent 2014

Die Trauerfamilien